

Spende an die BRK-Rettungshundestaffel

Kronwieden. Am Mittwoch hat Josef Fuß, Leiter des Marktbereichs Kronwieden, im Namen der VR-Bank Landau Mengkofen eine großzügige Spende in Höhe von 500 Euro an die BRK-Rettungshundestaffel überreicht. Die offiziell als „Fachdienst Rettungshund“ des BRK-Kreisverbands Dingolfing-Landau bekannte Staffel besteht derzeit aus sechs Hund-Mensch-Teams. Fünf Teams haben eine Ausbildung zum Flächensuchhund absolviert, während ein Team als Man-

trailer ausgebildet ist. Besonders erwähnenswert ist Bluthund Erna, der zusammen mit seinem Herrchen Sven (Vierter von links) kürzlich die Prüfung bestanden hat und bereits erfolgreich an einem Echteinsatz teilgenommen hat. Das Training der Staffel findet zweimal pro Woche statt und wird komplett ehrenamtlich durchgeführt. Interessierte können sich über das BRK in Verbindung setzen, um weitere Informationen zu erhalten.

Foto: Lisa Steblev

